



www. **Jugendfarm**
Stammheim .de

Seit 1972 geht es auf der Jugendfarm um die ganz elementaren Dinge: Kontakt mit Tieren und der Natur, basteln, nageln, Feuer machen, im Matsch spielen, austoben und sich mit anderen treffen. Die Kooperation mit der „Offenen Hilfe Stuttgart“ der Diakonie Stetten e.V. ermöglicht eine Eins-zu-Eins-Betreuung für Kinder mit intensiverem Betreuungsbedarf.

Jugendfarm Stammheim e.V.
Münchinger Straße / Im Egerten
Telefon: 0711 - 80 70 820
Fax: 0711 - 86 04 642
info@jugendfarm-stammheim.de

Postanschrift: Tafelweg 15, 70439 Stuttgart

Vorstand:
Doris Heim, Telefon: 0711 - 80 78 93, Fax: 0711 - 67 24 317,
vorstand-jugendfarm-stammheim@web.de

Bankverbindung:
BW Bank Stuttgart, BLZ 60050101, Konto 242 52 98
IBAN DE62 600501010002425298, SOLADEST600
Spendenbescheinigung wird gerne ausgestellt.

Anfahrt: Mit der U15 bis Endhaltestelle Stammheim.
Etwa 50 Meter zurückgehen und dann rechts in die Münchinger Straße, ab dort ist die Jugendfarm ausgeschildert.

FESTE UND VERANSTALTUNGEN

Aufgrund der Coronapandemie mussten leider unsere Highlights wie das Farmcafe, die Reitfreizeit, das Sommerfest, der Adventskalender und viele kleinere Programmpunkte abgesagt werden. Leider können wir bis heute noch nicht sagen, wie es in 2021 mit Festen und Veranstaltungen weitergehen wird. Wir wünschen uns natürlich, dass sich bald wieder alles normalisiert – bis dahin müssen wir noch Geduld haben.

Der voraussichtliche Sommerfesttermin ist am 18.7.21

Wir freuen uns über unsere vielen Mitglieder, die hinter uns stehen und uns unterstützen. Es sind in diesem Jahr besonders viele: 218.

Vielen Dank, besonders an die langjährigen treuen Mitglieder!

Der Vorstand und die Mitarbeiter.



Öffnungszeiten > April bis September:
Dienstag - Freitag 14.00 Uhr - 18.30 Uhr
Samstag 10.00 Uhr - 18.00 Uhr

Öffnungszeiten > Oktober bis März:
Dienstag - Freitag 14.00 Uhr - 18.00 Uhr
Samstag 10.00 Uhr - 18.00 Uhr

*Die Ferien-Öffnungszeiten sind auf unserer Website zu finden.
www.jugendfarm-stammheim.de/oeffnungszeiten*

Jahresbericht 2020



Jugendfarm
Stammheim

Abenteuer seit 1972

VERÄNDERUNGEN

Vom 16.03. bis 16.05. traf uns die erste Schließung. Keine Kinder – und es wurde sehr still auf der Jugendfarm. Diese Zeit wurde von den Mitarbeitern für umfangreiche Renovierungsarbeiten genutzt.

- Unser **Spielhaus** bekam innen einen neuen Anstrich und der Fußboden wurde frisch versiegelt. Außerdem bekamen wir einen neuen umweltgerechten Ofen.

- Unsere schwer gealterte **Apfelpresse** und Apfelquetsche wurden zerlegt und verschrottet. Von Familie Mandl haben wir ein neueres Modell bekommen, das sogar mit Elektromotor funktioniert. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank!

- Unsere Werkstatt bekam eine zusätzliche Eingangstüre und eine Treppe direkt auf unsere neue Terrasse. Jetzt haben wir eine „**Open Air Werkstatt**“. Zusätzlich wurde die Werkstatt aufgerüstet.

- Der grüne **Bauwagen** vor der Farm wurde entrümpelt und mit Regalen ausgestattet. Da ist es jetzt richtig ordentlich drin.

- Im **Außenbereich** wurden unsere Spielgeräte, wie Lokomotive, Karussell, Sandkasten, Dampfwalze usw. renoviert und frisch hergerichtet.

- Unsere „Boschhütte“ wurde komplett entrümpelt und mit neuen Schränken mäuse sicher gemacht.

- Während der Coronaschließung machten wir unseren Kindern ein besonderes Angebot: mit der 4m langen „Coronaangel“ konnte man über den Zaun ein kleines Bastelpäckchen angeln. Gleichzeitig konnten die Kinder mit den Betreuern ein kleines Schwätzchen halten und sich über Neuigkeiten informieren.



Ab dem 19. Mai konnten wir die Farm unter Coronabedingungen und Hygienevorschriften nach und nach wieder öffnen.

Unser Sommerferienprogramm unter dem Motto „Wilder Westen – Willkommen in Sandlake City“ war dann ein großer Erfolg.

Bis in den Dezember konnten wir die Farm für Kinder geöffnet halten, bis am 15.12 der zweite Lockdown eine erneute Schließung notwendig machte.

NEUIGKEITEN

Der 11. März war ein trauriger Tag. Unsere Haflingerstute Luna wurde abgeholt. Sie lebt seither auf einem Gnadenhof, wo es ihr sehr gut geht.

Der 18. Juli war ein schöner Tag. Reitponystute Mesca zog auf die Jugendfarm ein. Sie hat sich gut eingelebt und ist ein zuverlässiges Jugendfarmpferd geworden.

NACHRUF

Am 24. August ist leider unser lieber Werner Heim verstorben. Werner war viele Jahre an der Seite seiner Frau Doris ein unentwegter Unterstützer der Jugendfarm Stammheim. Er war unser „Hausmeister“ und hat uns stets in so vielen Belangen unterstützt. Wir vermissen Werner und sind sehr traurig!

KAUM ZU GLAUBEN

- Am 9. November feierte Doris Heim ihr 35-jähriges Jubiläum als 1. Vorsitzende des Jugendfarmvereins! Große Klasse! Danke, liebe Doris.
- Am 31. Juli 2021 feiert Peter nach 33 Jahren auf der Jugendfarm seinen Abschied und geht in Rente! Ade, bleib scheeh!

VEREINSVORSTAND

Am 2. Dezember wurde bei der Mitgliederversammlung der bisherige Vorstand für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt

1. Vorstand:	Doris Heim
2. Vorstand:	Julian Häcker
Kassiererin:	Sabine Schäfer



DANK AN ALLE...

... die sich wegen Corona um die Farm gesorgt haben!
... die uns in dieser schwierigen Zeit unterstützt haben!
... die sich ehrenamtlich bei uns engagiert haben!

Eure Unterstützung in dieser komischen Zeit ist echt das Allerbeste! Vielen Dank dafür!

